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今天阴有阵雨或雷雨，雨量中到大局
部暴雨，下午雨渐止转阴到多云，东北风
3级，20℃~23℃。

明天晴到多云，偏南风2~3级。
区气象台6月3日16时发布

本报讯（记者 许犇）昨天下
午，区委检察工作会议召开。市
检察院党组书记、检察长叶伟忠
到会指导。区委书记高浩孟在会
上强调，区检察院要拉高标杆、再
接再厉，努力把奉化检察品牌擦
得更亮打得更响，全力冲刺“法律
监督最有力的示范区”目标。

徐震宇主持，竺剑虹、马亚
伟、邬旭光、赵江涛在主席台就
座。叶林达通报近年来奉化检察
工作开展情况。

叶伟忠指出，奉化作为宁波
新城区，是推动全市法治建设、平
安建设高质量发展的重要增长

极、排头兵，奉化检察院和全体检察
人员要拉高标杆、高点定位，以高度
的政治自觉、法治自觉和检察自觉，
投身经济社会发展大局，为高质量
实现“五年目标”、高水平推进“二轮
攀高”提供坚强司法保障。希望奉
化检察院矢志不渝地坚持党对检察
工作的绝对领导、坚持为大局服务
与为人民司法这一政治责任、坚持
法律监督机关的宪法定位，在推进
社会治理现代化、提升公益诉讼检
察品质、实现检察工作高质量发展、
打造过硬检察铁军、深化检察数字
化改革上勇当模范。

就做好新时期检察工作，高浩

孟强调三点意见。一是提高思想站
位，全面把握检察工作新要求。站
在“两个维护”“两个大局”高度，认
真贯彻习近平总书记重要指示精
神，进一步增强大局意识、责任意
识，对标对表中央和省市委要求，主
动把检察工作放在奉化新发展阶段
的历史使命中来思考、来谋划、来推
进，助力奉化“争先进位、二轮攀
高”。同时，要积极回应好群众诉求
期待，维护好法律尊严和司法公正，
最大限度减少社会不和谐因素。二
是服务中心大局，全面开创检察事
业新局面。聚焦中心工作、重大部
署，找准自身工作和全局工作的结

合点、着力点，不断提升检察工作成
效和水平，在护航高质量发展中展
现新担当、在推动治理现代化中实
现新进展、在维护公平正义中干出
新业绩，以一流的工作业绩为全区
发展提供一流的司法保障。三是固
本强基提能，全面展现检察队伍新
形象。紧扣“四化”建设目标，准确
把握党中央关于全面从严治党的新
部署新要求，清醒认识检察机关党
风廉政建设新形势新问题，精准谋
划新举措新办法，坚持政治立检、技
能兴检、数字强检，努力建设一支让
党放心、人民满意、忠诚可靠、清正
廉洁的“奉化检察铁军”。

高浩孟在区委检察工作会议上强调

拉高标杆再接再厉擦亮奉化检察品牌
全力冲刺“法律监督最有力的示范区”目标

本报讯（记者 许犇）昨天上
午，区委书记高浩孟在督查城乡
危旧房整治大会战工作时强调，
各地各部门要突出重点、压实责
任、加大力度，加快整治步伐，坚
决打赢城乡危旧房整治大会战，
充分展示全域美丽的城乡新面
貌。傅岳炳、张巍参加。

高浩孟先后来到锦屏街道、
莼湖街道，督查城基路24号、24—

1号、26号危房解危项目，以及漂溪
村、鸿峙村农房改造推进情况，并主
持召开工作汇报会，听取城乡危旧
房整治大会战工作情况汇报。

高浩孟指出，城乡危旧房整治
大会战既是贯彻落实以人民为中心
发展思想、高水平全面建成小康社
会的重要举措，也是实现“五年奉献
一个新奉化”的必然要求。主管部
门要提高政治站位、深化思想认识，

紧盯工作时限，抓牢抓紧抓实城乡
危旧房整治大会战。尤其在工作推
进中，既要当好执行者，更要当好参
谋者，找准问题症结，加强政策研究
和业务能力建设，切实解决好问题，
推动工作落地见效。

高浩孟强调，要压实镇（街道）农
房改造主体责任，把关好每个村庄农
房改造的规划设计，把控好工作任
务、设计方案、资金平衡、建设时序等

关键，并以镇（街道）为单位开展“一
户一宅”清理，以及闲置宅基地和倒
塌房屋清查，明确腾退时间和数量。
要持续加大力度，加快在建工程进
度，抓紧做好村庄布点规划和镇区建
设，研究完善农房改造政策，规划建
设农村集聚点。同时，要实质性推动
城中村改造，科学制定城区征迁政
策，通盘考虑安置房地块选址，加快
做好零星危旧房解危工作。

高浩孟在督查城乡危旧房整治大会战工作时强调

突出重点压实责任加大力度
充分展示全域美丽城乡新貌

本报讯（记者 黄嘉婷）高考
临近，昨天下午，区委副书记、区
长胡永光带队实地检查奉化职教
中心、奉化中学两个考点，督促落
实落细各项准备工作，确保高考

平稳有序。副区长陈彩凤参加。
胡永光仔细查看两个考点的视

频监控室、考务工作室、电力供应和周
边环境等，督促考点做好疫情防控措
施、交通保障和安全措施。

胡永光指出，高考是一年一度
的大事，各地各部门、学校务必以高
度的责任感和使命感，严密组织、认
真细致开展高考准备和服务工作，
全力为考生提供舒适的考试环境。

职能部门要充分考虑细节，完善各
类应急预案，做好服务保障，全力消
除安全隐患，让考生能够专心应考、
家长能够安心陪考，确保高考期间
安全、平稳、有序。

胡永光在检查高考考点准备工作时指出

落实责任强化保障 护航高考平稳有序

本报讯（记者 严梓宁 王
层裕）近日，雪香露等水蜜桃早
熟品种陆续进入成熟期，一棵
棵桃树挂果累累，桃农趁着好
天气采摘新鲜水蜜桃，蜜桃季
正式开启。

昨天上午8时，在萧王庙街

道陈家岙村桃园里，桃农陈利国
正忙着采摘水蜜桃。桃园种植面
积 11 亩，由于近期晴好天气
多，加上前期剪枝、施肥等田间
管理到位，早熟桃品质优越、香
气浓郁，单果重量在 4两左右。

“今年天气好，早熟桃口感鲜

甜，一天大概能采摘 150公斤。
每天从凌晨 3时摘到 8时，然后
送到林家桃子市场去卖，供不应
求。”陈利国说。

我区水蜜桃种植面积超过 5
万亩，预计再过 10余天，早熟水
蜜桃代表品种白凤将正式上市。

“前期阳光充足、雨水充沛，所以桃
子品相较好。跟往年比，早熟桃成
熟期提早两三天。接下来，各种水
蜜桃将陆续上市，包括主栽品种湖
景蜜露和玉露。”区水蜜桃研究所农
技专家孙奇男告诉记者。

图为陈利国在采摘水蜜桃。

蜜桃季开启

雪香露等早熟品种抢“鲜”上市

本报讯（记者 黄嘉婷 通讯
员 王贝贝 王乐）昨天，莼湖街道
建设管理办、发展服务办、执法中心
联合莼湖自然资源和规划所、区生
态环境分局四中队，对辖区建材生
产（加工）企业开展专项环保检查。

莼湖街道共有 29家建材生产
（加工）企业。此前，街道作了初步
排摸，发现部分企业存在环评手续
不达标、用地手续不齐全、占用耕地
园地等问题。昨天，执法人员重点
督查问题企业，并开具相应罚单。

下一步，该街道将通过关停、停

业整顿、提升等方式，全面肃清企业
生产乱象。停业整顿7家无环保手
续的砖厂、预制品厂，待整改完成后
恢复营业；停业6家砂石加工企业，
待布点规划确定、手续达标后恢复
生产；关停占用农田、园地的3家企
业，取缔1家情节严重的企业。

此外，该街道将持续开展巡查，
加强对宁波今新建材有限公司等
12家企业的日常监管，针对原材料
覆膜、扬尘、内场地环境整治、进出
车辆清洗等问题开展高频次巡查，
引导企业绿色生产、文明施工。

莼湖街道开展专项环保检查
部分建材生产（加工）企业被处罚

本报讯（记者 何好斌）昨天下
午，福建省政协副主席刘献祥带队
来到奉化，考察宁波瑞凌新能源科
技有限公司和萧王庙街道滕头村，
并调研我区“碳达峰碳中和”工作开
展情况。区政协主席陈红伟参加。

刘献祥一行首先来到瑞凌公
司，了解企业发展、人才队伍建设、
节能环保创新等情况。该公司于
2017年研发的国际首创颠覆性科
技成果“辐射制冷超材料”，其零能
耗降温节能效果显著，对于减缓全
球变暖具有划时代意义。

在滕头村，刘献祥一行沿着廊
桥参观了村庄面貌，观看专题片，并
前往村史馆了解滕头村发展历史、
党建引领乡村振兴等情况。刘献祥
表示，滕头村始终秉持“一犁耕到
头”的奋斗精神，坚持“绿水青山就

是金山银山”的发展理念，带领乡亲
们走出了乡村振兴、共同致富的新
路子，其经验做法创造了新时代农
村发展的典范。

座谈会上，刘献祥充分肯定当前
奉化“碳达峰碳中和”工作成效。他
指出，通过此次考察，深切感受到浙
江省委省政府快速高效地贯彻落实
习近平总书记关于“碳排放碳中和”
的重要论述，各项推进工作走在前
列，很多先进经验值得参考学习。福
建作为首个国家生态文明试验区，当
前面临着全方位高质量发展的挑战，
迫切需要多方合作解决发展和能耗
之间的矛盾。接下来，将及时整理浙
江的优秀做法，积极建言献策，助力
福建加快实现经济社会全面绿色转
型，走出新时代生态优先、绿色低碳
的高质量发展之路。

就“碳达峰碳中和”工作

福建省政协领导来奉调研

本报讯（记者 袁伟鑫）昨天，
就推进“交通强区基础设施建设三
年行动计划”交通项目，区政协开展
重点视察活动。区政协副主席吴亚
芬参加，副区长邬培栋应邀参加。

视察组一行参观了轨道交通 3
号线金海路站、客运中心及其周边
道路建设情况，随后召开座谈会。
会上，区交通运输局、交投集团详细
汇报工作推进情况，区发改局、财政
局、轨道交通指挥部、自然资源和规
划分局汇报项目服务和要素保障工
作，政协委员提出意见建议。

吴亚芬指出，目前我区交通建
设还存在道路通行能力不足、枢纽
衔接能级不高、要素制约瓶颈不少、
交通产业匹配不足等问题。要围绕

“交通+产业”，以更大视野在规划
上再完善；要聚焦“进度+品质”，以
更强力度在建管上再推进；要紧盯

“要素+机制”，以更多举措在保障
上再加强。

邬培栋指出，推进“交通强区基
础设施建设三年行动计划”交通项
目，要抓好项目前期工作和要素保
障，做好项目储备。

就推进“交通强区基础设施建设三年行动计划”交通项目

区政协开展重点视察活动

本报讯（记者 严梓宁）昨天上
午，区委副书记、区长胡永光带队赴
宁波新邦科技有限公司和宁波士林
工艺品有限公司开展“三服务”活
动，深入了解企业发展情况，分析面
临的机遇和挑战，倾听意见建议，推
动解决当前存在的问题困难。

宁波新邦科技有限公司主要经
营气动工具及配件生产、深加工机
械制造、进出口贸易等，目前拥有
发明专利 16项、实用新型专利 60
项。去年12月公司完成股权架构梳
理和搭建，计划今年9月完成募投
项目确认，明年 5月提交上市申
请。胡永光勉励企业抢抓市场机

遇，聚焦主业、聚力创新，不断做
大做强。各职能部门要加强对接服
务，主动了解企业发展需求，为企
业排忧解难。

宁波士林工艺品有限公司是一
家集设计、开发、生产、销售于一
体的复合型企业，去年销售总额近
3亿元，是国家林业重点龙头企
业、省级骨干农业龙头企业。胡永
光鼓励企业坚定信心，努力打造技
术装备先进、自动化程度高，及生
产洁净化、废物资源化、能源低碳
化的绿色竹制品加工厂，形成多元
化产品体系，拉长产业链，推动我
区竹产业高质量发展。

胡永光赴企业开展“三服务”活动

倾听企业诉求 破解发展难题


